

Un autre enfant guatémaltèque meurt sous la garde des autorités étasuniennes



Washington, 26 décembre (RHC)- Un enfant guatémaltèque de 8 ans est décédé sous la garde des autorités étasuniennes.

C'est le second cas enregistré après le décès d'une fille de 7 ans de la même nationalité.

Le Bureau des Douanes et de Protection Frontalière a fait savoir que le petit est mort dans un hôpital d'Alamogordo, dans l'état nord-américain du Nouveau Mexique où lui et son père ont été transférés après qu'un agent frontalier ait détecté chez le petit des symptômes de maladie.

On ignore la cause du décès de l'enfant mais on a prévu une révision interne et après l'on informera le gouvernement du Guatemala de ce qui s'est passé.



Radio Habana Cuba